
证券代码：600053           证券简称：九鼎投资        编号：临 2021-031 

 

昆吾九鼎投资控股股份有限公司  

K u n w u  J i u d i n g  I n v e s t m e n t  H o l d i n g s  C O . ,  L t d  

关于 2020 年年度业绩说明会召开情况  

的公告  

   

 

昆吾九鼎投资控股股份有限公司（以下简称“九鼎投资”）根据上海证券交

易所有关规定，于 2021 年 4 月 21 日下午 15:00-16:00，通过上海证券交易所“上

证 e 互动”网络平台（http://sns.sseinfo.com）的“上证 e 访谈”栏目召开。 

一、说明会召开情况 

2021 年 4 月 15 日，公司披露了《九鼎投资关于召开 2020 年年度业绩说明

会的公告》（公告编号：临 2021-029）。公司 2020 年年度业绩说明会于 2021 年 4

月 21 日下午 15:00-16:00 召开，公司总经理兼副董事长康青山先生、董事会秘书

兼财务总监易凌杰先生出席了本次业绩说明会，针对经营情况、公司治理及未来

发展战略与投资者进行了互动交流和沟通，在信息披露允许的范围内就投资者普

遍关注的问题进行了回答。 

 

二、本次业绩说明会投资者提出的主要问题及公司回复情况: 

1、投资者问题（向康青山提问）：康总您好，贵公司 2020 年营业收入、净

利润为何较 19 年有大幅下滑？ 

康青山回答： 2020 年度，公司实现营业收入 3.36 亿元，同比减少 84.72%，

公司实现归属于上市公司股东的净利润 0.87 亿元，同比减少 89.05%。其中私募

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 



股权投资管理业务实现营业收入 3.14 亿元，同比减少 49.17%，私募股权投资管

理业务实现归属于上市公司股东的净利润 1.47 亿元，同比减少 37.13%。营业收

入及净利润下降主要系私募股权投资管理业务新设基金规模减少、存量基金进入

退出期导致管理费减少，同时项目退出数量、项目投资收益率降低导致管理报酬

下降综合所致；房地产业务实现营业收入 0.22 亿元，同比减少 98.59%，房地产

业务实现归属于上市公司股东的净利润-0.60 亿元，同比减少 110.79%，营业收入

及净利润下降主要系报告期内无新交付房产，确认收入金额同比减少所致。 

2、投资者问题（向康青山提问）：康总好，公司年报中强调将采取“行研驱

动-按图索骥-属地开发”的模式开展投资，能否详细介绍一下？ 

康青山回答：公司目标是最大程度地覆盖具备投资价值的好项目，为此打造

覆盖全细分行业进行深度研究的投研团队及属地化开发团队，以“自上而下”根

植项目开发网络。 

不同于以往主要依靠个人或特定团队外出寻找项目，然后上报公司评审的

“自下而上”的开发模式，新的模式下投资团队将对全细分行业进行深度研究，

并下落到每个可投标的，用来制定项目“图谱”；确定图谱后，赋予地方专业开

发团队在属地就近开发，以大幅提高标的企业开发的专业度、精准度。我们对“图

谱”的要求是“全”而“准”，公司每周组织预立项会，研究探讨某个或几个细

分行业，并对细分行业中的公司评判分析其行业和竞争情况，初步作出是否具备

投资价值的结论，进而进入项目库“图谱”。属地开发团队则依据“图谱”落实

属地化开发，精准对接名单中的优质企业。在这种模式下，投资项目的数量和质

量都将大幅提高，最终给出资人和股东带来更多回报。 

3、投资者问题（向康青山提问）：请问目前公司的 PE 项目储备如何？重点

将投资哪些阶段哪些领域的企业？ 

康青山回答：在新的“行研驱动-按图索骥-属地开发”的投资模式下，公司

持续关注和开发的项目库即“图谱”中具备长期成长性的各行业公司达上千家，

这些项目会通过公司的立项评审程序进行筛选甄别，这将保证公司每年有数十家

企业通过公司内部投资价值评审会从而进入可投资的状态。目前公司重点关注的

领域为先进制造、大消费以及大健康行业。 



4、投资者问题（向易凌杰提问）：请问易总，公司尚未退出的项目里，申报

IPO 在会的有多少？未来大概还有多少已投企业会 IPO？ 

易凌杰回答：公司在管基金已投企业中，目前申报 IPO 在会的有 10 家，预

计今年还会有 10 家左右的已投企业申报 IPO。其他已投优质企业也会在未来几

年择机陆续申报。 

5、投资者问题（向康青山提问）：贵公司现在股东人数是多少？ 

康青山回答：截至 2021 年 3 月 31 日，本公司股东总户数 19,337 户。 

6、投资者问题（向康青山提问）：今年公司在募资方面会有哪些举措？ 

康青山回答：（1）具体的产品策略方面，年内公司将继续推动人民币基金和

美元基金的新增募集。人民币基金方面，将采取灵活务实的策略，针对资产端的

投资机会和基金出资人的需求设计合适的基金产品，主要包括综合性主流基金和

特定行业基金，针对单个投资金额较大的项目，也会考虑在既有基金外设立项目

专项基金；美元基金方面，计划年内完成美元三期的募集；（2）在融资策略方面，

目标客户将以机构客户为主，包括市场化母基金、政府引导基金、保险资金、及

各类投资机构等，同时也将兼顾在重点区域的高净值客户拓展。 

7、投资者问题（向康青山提问）：请问公司如何维护二级市场股价？ 

康青山回答：二级市场股价受多重因素影响，公司经营的核心目标是不断完

善和优化投资策略，提高项目投资质量并持续提升资产管理规模，给出资人和股

东创造更优异的回报。我们相信，公司的股价终将反应公司的内在价值。公司也

将继续加强和二级市场各类投资者的交流和沟通，深入介绍公司的业务模式、发

展规划及内含价值，让更多的投资者关注和投资公司。 

 

关于本次业绩说明会的详细情况请浏览上海证券交易所“上证 e 互动”网络

平台(http://sns.sseinfo.com)。在此，公司向长期以来关心和支持公司发展的投资

者表示衷心的感谢！ 

 



特此公告。 

昆吾九鼎投资控股股份有限公司 

                                                董 事 会 

                                            2021 年 4 月 22 日 


